

# Los médicos reclaman más recursos en Castellón - Mediterráneo - 16/04/2015

ATENCIÓN PRIMARIA

## Los médicos reclaman más recursos en Castellón

M. A. C.  
CASTELLÓN

Los médicos de familia pidieron ayer en Castellón más recursos económicos para la atención primaria, así como una reducción de la presión asistencial que les permita formarse más para mejorar el servicio, en un encuentro celebrado en la sede del colegio de médicos de la provincia.

Profesionales, junto representantes de sociedades científicas y de la UJI, celebraron el Día de la Atención Primaria, en un acto que presentó el presidente del colegio, José Antonio Herranz, quien destacó los valores de los médicos de este colectivo y resaltó el importante trabajo que realizan.

---

### El colectivo presenta un decálogo para mejorar la atención al paciente

---

Los profesionales presentaron y aprobaron un decálogo de medidas necesarias en la medicina de familia, entre las que se cuentan, además de las mencionadas, otras como un tiempo mínimo de 10 minutos de consulta por paciente; o un diseño de la incapacidad laboral basado en criterios clínicos y que evite la multiplicación de los informes.

Los médicos reclaman también que la receta electrónica debe extenderse a todos los niveles asistenciales y a todo el Sistema Nacional de Salud, en un formato ágil, que garantice la interoperabilidad, así como el acceso al historial médico integrado a nivel nacional. ≡